

## INFORME DEL TRABAJO FINAL

Agosto 2023

### Datos:

Estudiante: Sofía Montes Panizza

C.I.: 5.118.635-2

Tipo de trabajo: Monografía

Título: "Sufrimiento en Ebullición: Suicidio e Intentos de Autoeliminación en Adolescentes que sufrieron Abuso Sexual Infantil"

Docente Tutor/a: Mag. Asist. Zulema Suárez

Docente Revisor/a: Mag. Asist. Valeria Píriz

Período solicitado para Lectura Pública: Setiembre 2023

### Comentarios generales:

#### 1-. Aspectos Formales:

El trabajo se ajusta a los requerimientos formales solicitados. La redacción y sintaxis utilizada en general es buena y cuenta con una organización interna pertinente para una monografía.

Se realiza un manejo adecuado de las fuentes y citas bibliográficas de acuerdo a las normas APA.

#### 2- Articulación teórica:

Se trata de un trabajo que aborda una temática de gran relevancia social y académica para nuestro país como lo es el intento de autoeliminación y suicidios como indicadores de abuso sexual infantil. La estudiante desarrolla diferentes conceptos que aportan al análisis de la temática seleccionada, con autores nacionales y extranjeros. Realiza una adecuada problematización de la misma y las respuestas institucionales existentes.

Lleva a cabo una búsqueda adecuada de antecedentes dando cuenta de la escasa producción académica en base a investigaciones que vinculen ambas problemáticas.

Las reflexiones son oportunas y propone líneas de intervención en prevención y promoción de la salud altamente pertinentes en consonancia con la interinstitucionalidad necesaria para el abordaje de la problemática.

### 3- Proceso de tutoría:

El proceso de tutoría ha sido muy satisfactorio desarrollándose dentro de lo previsto, sustentado en una muy buena relación de trabajo docente – estudiante.

En el transcurso del proceso se ha observado el interés, el conocimiento y la actualización de la estudiante sobre la temática del ASI como indicador de IAE, lo cual se refleja en la calidad del trabajo presentado.

Se destaca el cumplimiento de los plazos establecidos en cada etapa para la elaboración del TFG, así como la actitud receptiva de la estudiante a las sugerencias realizadas por la tutora con la finalidad de mejorar el proceso, el resultado final y la calidad del trabajo.

La estudiante fue muy comprometida con el proceso de tutoría generando instancias muy disfrutables durante el mismo.

### **Consideración final:**

Se trata de un trabajo monográfico que desarrolla un tema de interés social y académico. Se logra una producción con coherencia interna y satisfactoria. El abordaje desarrollado evidencia una problemática compleja que requiere de un abordaje interinstitucional y del cual es necesario continuar generando investigaciones. El TFG tiene como sustento fundamentos conceptuales y citas de autores de relevancia. Realiza adecuadas articulaciones conceptuales y en líneas generales, realiza buenas reflexiones del tema.

En función de lo expuesto se considera que se trata de un trabajo final que cumple ampliamente con los requisitos formales solicitados, por lo cual está en condiciones para pasar a la fase de defensa del TFG.



Mag. Asist. Zulema Suárez

Tutora